

西武グループの鉄道・ホテル・レジャー・スポーツといった幅広い事業を舞台に、
こどもたちが「1日〇〇長」に就任しあなたと一緒に仕事を体験していただく機会を提供します。

～「1日〇〇長」体験レポート～

西武園ゆうえんち 1日園長

西武園ゆうえんちでの体験内容

【園内】エントランスでのお出迎え、アトラクションでの安全確認やアナウンス



大きく手を振りながらお客様をお出迎え

西武園ゆうえんちでは、開園時間にエントランスでお客様に手を振りながらお出迎えするアドミッション(入場)が行われています。1日園長たちもスタッフと一緒にお客様を笑顔でお出迎えしました。園内地図を配りながらお客様をご案内するのも園長の仕事です。



メリーゴーラウンドでお客様に声かけ

お客様が安全に馬や馬車に乗っているのか、特に小さなお子さまに注意しながらメリーゴーラウンドを1周してチェックし、注意点を大きな声でアナウンスしました。メリーゴーラウンドを楽しんだお客様のお見送りもしました。



安全確認を行って出発進行！列車の運転手に

お客様を夕日列車に誘導し、「運転中は立ち上がったり、身を乗り出さないようにお願いします」とアナウンス。お客様が安全に夕日列車に乗っているかどうかを確認してから発車しました。出発の合図となる汽笛もしっかりと響かせました。

1日園長を体験して



小学3年生

お客様に乗り物を安全に楽しんでもらうために、アナウンスは大事なことだと気づきました。私がアナウンスすると、お客様から声をかけてもらったりして嬉しかったです。また西武園ゆうえんちに来たいです。



小学1年生

薰ちゃん(キャスト)が大好きで、薰ちゃんの衣装に合わせてピンクの洋服を着てきました。薰ちゃんたちに会えて嬉しかったです。お客様へのアナウンスは言うことが多くて大変だったけれど、楽しくできました。



小学2年生

遊園地が大好きで、遊園地で働くのもいいなと思ってきました。夕日列車の運転手になったことが一番おもしろかったです。汽笛を鳴らすなど、列車を自分で動かしていると感じられたし、お客様にも喜んでもらえました。

総支配人から1日園長体験者へのメッセージ

遊園地はこどもたちに夢を与える場所でもあります。そうした場で1日園長になったことは貴重な体験になったと思いますし、この経験を通して感じたことを大切にしてほしいです。



総支配人
西田 知宏さん